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双色球今晚开奖
奖池 7.26 亿

今晚双色球第 2019104 期开奖，2 元
可中 1000 万元。 本期号码预测分析：上期
和值为 107 点，小幅上升，本期可关注和
值将小幅波动，区间在 100-125 之间。 上
期落号开出 1 枚， 落号间隔 1 期后开出，
本期关注 4 尾数 1-2 枚落号开出。 上期无
连号开出，连号连续 3 期未开出，后期有
走热趋势，本期关注小数区域二连号。 上
期蓝球开出重复号 12，本期关注 1 路大号
开出。

本期综合 推 荐 （10+2）：02、06、09、
13、14、18、22、25、29、32+10、13。

（仅供参考）

风湿病、痛风等
属痹症高发
不妨试试藤类中药来减少激素

费女士患风湿病 12 年，一发作就吃激
素类药物。 不少患者有着和费女士一样的
苦恼，易可中医院顾问、上海中医药大学硕
导谭德福教授早在上世纪 70 年代起，他就
研究诸如风湿病等的痹症类疾病， 他的目
标是让患者降激素药甚至不用激素。

谭德福善于用藤类中药， 他说藤类中
药通筋入络， 藤的形状就像人的四肢一样
伸展开来， 中医上称藤类能通筋入络走四
肢。 而风湿病患者四肢会出现问题甚至是
变形， 谭德福曾独创了五藤汤即五种不同
的藤类根据患者的疾病进行配伍。 谭德福
看中藤类中药治风湿病， 也是从古书上学
来的，藤类中药也用了很多年，加上天然的
多，用得也更放心。

谭德福说，风湿病、类风湿、痛风性关
节炎、骨性关节炎等都属于痹症，除了中药
内服外， 这里还配合了中医外治如高频电
火花、熏蒸、敷贴等。

9 月 7 日周六上午， 谭德福为广大风
湿、类风湿、痛风性关节炎、骨性关节炎等
患者提供咨询，请提前预约。 （江南）

对于快递行业目前存在的一
些问题， 快递物流咨询网的首席
顾问徐勇告诉记者， 快递行业属
于劳动密集型行业， 快递员工作
强度大、工资不稳定、缺乏保障，
很多人不愿意去做。 大学生群体
很少从事一线快递员， 一般都是
做管理人员。 虽然邮政法规定，快
递从业人员必须为高中以上学
历， 但其实际在一线快递员中有
些人只有初中学历。

“总体来看，快递行业比较缺
人，导致准入门槛不断降低，难免
会有来历不明的人员混入快递行
业， 快递员的整体素质参差不齐
是导致犯罪案件发生的主要原
因。 ”徐勇说。

在徐勇看来，目前快递公司招
人要求还是比较严格的， 在入职
之前， 快递公司会对其进行背景
调查、过往犯罪记录调查，再和快

递行业的黑名单比对， 把那些有
前科劣迹、赌博吸毒恶习、暴力倾
向、 不良从业记录的人坚决拦在
行业之外。

“我国快递行业的犯罪率相对
于其他一些行业还是比较低的，
从全球来看， 我国政府对于快递
行业的立法、 管理等方面投入的
人力、物力也都是最多的。 ”徐勇
说。

“我国对于快递服务方面的法
律法规非常完善， 可以说没有法
律上的盲区。 如果是一般侵权类
案件，有邮政法、《快递暂行条例》
等法律法规做保障。 一旦快递员
的行为上升至犯罪层面， 刑法中
会有详细规定。 ”中国政法大学传
播法中心研究员朱巍说。

“快递行业从业人员的整体
素质短期内难以得到大幅度提
升， 那么快递公司除了做好入职

前的一系列背景调查外， 也必须
同时做好入职后的培训工作，包
括法治教育、业务教育、企业文化
教育、 交通安全教育等。 目前有
些人对于快递行业的信任感偏
低，那么可以选择物业代收、快递
自助柜等方式收发快递。 希望人
们能够理智看待相关事件， 就像
车祸经常会发生， 但大家也不会
因此就不再开车了。 快递行业还
需要不断改革和进步， 不要让个
别害群之马影响整个行业。 ”徐
勇说。

朱巍建议，用户一定要选择正
规的快递服务平台。 一些不知名
的快递公司，风险相对较高。 除此
之外，用户还要提高防范意识，不
要随意让快递员进门， 或者与快
递员交谈一些较为私密的事情，
不要透露个人信息。

（法制日报）

快递员上门服务犯罪案件频发引发用户担忧

“你的快递来了”，还敢开门吗？
近日，快递员杨召朋被北京市检察院第一分院以涉嫌抢劫罪诉至北京市第一中级法院。 这起因

为快递员上门取件引发的命案引起社会关注。
2018 年 12 月 18 日， 清华大学教师丁先生的妻子在网购申请退货服务后， 杨召朋前来上门取

件。 据检方指控，杨召朋借向被害人收快递包裹之机，强行入户实施抢劫，并将丁先生的妻子杀害。
随着网购平台业务量不断扩大，快递行业也得到了迅速发展。 相关数据显示，2018 年，全国快递

业务量突破 500 亿件；2016 年至 2018 年，中国快递员数量增长了 50%，总量已突破 300 万。 与此同
时，快递行业尤其是快递员上门服务带来的一些问题也引起越来越多的关注。

近年来， 因快递员上门取件
引发的负面新闻呈增多之势。

近日，有网友爆料称，其在网
上购买了一件商品， 在某快递公
司邮寄时， 长春分拨中心一名男
性快递员私自要求加其微信，还
对其进行骚扰。

目前，这家快递公司已回应此
事，对于出现的情况和人员，经公
司内部核实， 对涉事员工作出开
除处理。

2018 年 9 月 14 日， 浙江温
州发生一起快递员性侵女客户
事件 ， 据受害女生及其朋友回
忆，这名快递员趁上门取件之机
对女生性侵 ， 并对其进行长达
40 分钟施暴行为。 被警方逮捕

后，犯罪嫌疑人承认自己强奸未
遂，随后检察院以涉嫌强奸罪批
捕犯罪嫌疑人。 事发后，受害女
生被确诊为重度抑郁，曾试图跳
楼轻生。

记者在搜索网站中检索“快递
员”“犯罪”等关键词后发现，诸如
此类的事件还有一些， 快递行业
负面新闻的增多， 也让社会公众
对于快递员上门服务的信任感降
低。

“在看到媒体报道过的一些快
递员犯罪案件之后， 再加上自己
的亲身经历， 我基本上不敢享受
上门服务这种便利了。 ” 现年 22
岁，独自在外打工的女生刘静(化
名)对记者说。

“快递员上门服务本来是为了
便利群众，初衷是好的，但有时候
现实却并不美好。 ”一直使用快递
员上门服务的北京市民胡俊 (化
名)对记者说，“快递员上门服务省
去了很多麻烦， 用户不用特地跑
一趟。 有时候东西太大，一个人根
本搬不动， 这时候就需要上门取
件服务。 ”

“最近发生的快递员杀人案，
案发地离我们家比较近。 ” 胡俊
说， 尽管他认为快递员上门服务
很好， 但他不会让妻子和孩子独
自在家时使用快递员上门服务。
“因为看过一些报道后，心里总是
不踏实。 谁又能保证永远不会发
生意外呢？ ”

记者采访了解到， 不时发生
的快递负面新闻， 不仅给社会公
众带来不便， 而且也给快递行业
产生了较大的影响。

“上门取件应该恪守职业操
守， 不然整个行业都会因为几颗
老鼠屎搅了一锅粥。 ”快递员马东
(化名)无奈地说。

今年 36 岁的马东已经做了 5
年快递员，他告诉《法制日报》记
者， 刚开始从事快递行业的时候
没有上门取件服务， 是后来才加
上的，对于快递员来说，绝对是增
加了工作量， 很多快递员应该也
不太情愿。

“这几年发生一些负面事件
后，社会上有些人对快递员的好感
度不断降低， 工作越来越难干了，

吃力不讨好，让我们这些认真干快
递工作的人很无奈。 ”马东说。

马东还告诉记者：“因为越来
越多人的不理解， 快递员和客户
之间的矛盾也越来越多， 甚至会
起冲突。 快递运输中难免有磨损，
有时候快递破了， 客户就怀疑是
快递员拆开看了； 有些人选择门
卫、商店等地方代签，要是快递丢
了，就认为是快递员拿走了。 这些
虽然都是一些小矛盾， 但是让人
很不愉快，也影响工作效率。 ”

对此，记者又采访了一家快递
公司的负责人张峰(化名)。 据他介
绍， 现在快递行业因为个别人的
不良表现而备受质疑， 这其实是
陷入恶性循环。 公众不信任、不理
解快递员， 快递员服务态度难免

会不好，快递员态度不好，又会遭
到一轮又一轮投诉。 虽然正常的
投诉是应该的， 但长此以往双方
都会不好，还是应该多一些理解。

对于个别快递员违法犯罪的
情况，张峰也很愤怒。“我们会尽
力加强这方面的监管， 避免发生
类似事件，但现在的情况是，快递
员少，送快递是一份很累的工作，
愿意干的人不多， 而且现在快递
员流动很快， 我们只能降低要求
招人。 ”

“每个行业都难免会有个别害
群之马， 虽然有个别快递员确实
有犯罪行为， 但我相信每个快递
公司都会严肃处理，严格审查，希
望公众能给快递行业多一些信
任。 ”张峰说。

上门取件暗藏风险 用户担忧与日俱增

害群之马广受质疑 快递公司颇感无奈

准入门槛不断降低 入职教育亟待强化
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